

学ぼう伝えよう

# 輝く 恵那人

184人目

## HUMAN WATCH



大井町野尻  
からさわ かずき  
柄澤 一樹 さん 30歳

### □プロフィール

日本史が好きだからと大学は京都を選び、旅行が好きだからと旅行会社に就職した。単純なんですと笑う。現在はフリーで旅行業を営む。

## 人をつなぐ場になりたい 恵那峡で定期的にイベントを開催

間もなくリニューアルオープンする恵那峡。オープン時には、2週間にわたりイベントウィークが予定されている。そのうちの一つに、恵那峡レイクサイドマルシェがある。「地元の人が恵那峡を訪れるきっかけにしたい」と、昨年初めて開催。柄澤さんが実行委員長を務めた。

初めてのマルシェは、挑戦の連続だった。恵那からビジネスサポートセンターでマーケティングなどを一緒に学んだメンバーで、まず実行委員会を作った。資金はクラウドファンディングで集めた。みんなが考え、自分たちが良いと思った店に出品を呼び掛けた。イベント時だけではなく、こういうすてきな店が、日常の中にあると気付いてほしかったからだ。

当日は、予想を超える千五百人の来客があり、大成功で終わった。しかし、柄澤さんが願うのは、単にイベントがにぎわうことではない。例えば、親に手を引かれてやってきた子どもが、マルシェで一日楽しく過ごしたとする。その子が大きくなった時、恵那峡ですてきな場所だったな、また行くかな」と、普段の恵那峡に来てくれる、そんな未来だ。



▲前回のマルシェの看板を見せる柄澤さん

恵那で生まれ育ち、進学で京都に、就職で東京に行った柄澤さん。思い出すのは、大学の授業の「こまだ。「コミュニケーション」とは」と問われ、恵那を離れていたにもかかわらず、恵那の親戚や近所の人、高校時代の友人のことを思い浮かべた。大好きだった地元の仲間たちは、今は日本各地にバラバラだ。彼らが恵那に帰ろうかなと思ったときに「やめた方がいい」と止めたくなるような町であってほしくない。その思いが忘れられず、恵那に戻った。

活動する中で、恵那が好きだと言う人にもたくさん出会った。「マルシェが、そういう人たちのつながる場にもなれたら」と語る。穏やかな表情から、熱い思いが伝わってきた。



はじめまして  
えなっ宝  
出生おめでとう  
(1/16~2/15届出分)

( )は保護者

 祝1歳☆姉にもまれて大きくなあれ。笑顔の可愛い朝陽♥ 市川朝陽くん (武並町) 父 博美さん 母 千鶴子さん	 1歳おめでとう♡幸せをありがとう。明るく元気な大きくなっね。 鈴木菜央ちゃん (長島町) 父 伸さん 母 知沙さん
 1歳おめでとう♡可愛い未っ子♡たくましく育ってね♡ 成瀬颯くん (長島町) 父 博也さん 母 愛さん	 のんちゃんのお顔が大好きだよ♡元気で優しい子に育ってね! 内山希々歌ちゃん (大井町) 父 貴裕さん 母 麻実子さん



子育ての総合相談窓口  
えなっ宝  
ぽっとステーション  
えなっ宝 検索



4月に1歳の誕生日を迎えるお子さんの写真を募集します。①お子さん1人で写った、顔全体と胸から上が入っている写真②住所③氏名(ふりがな)④生年月日⑤性別⑥電話番号⑦両親の氏名(ふりがな)⑧32字以内のコメント⑨ケーブルテレビ放映の可否一を、3月13日(金)までに電子メールで申し込みください。郵送での申し込みも可能です。掲載は先着8人まで。

□申し込み・問い合わせ  
 ☒ info@city.ena.lg.jp  
 〒509-7292(住所不要)  
 総務課 ☎ 26-2111(内線324)



## 英語でじゃんけん One-Two-Three!

### 三郷小学校

本校は文部科学省の教育課程特例校認定を受け、1年生から英語教育に力を入れています。児童会でも「ハッピーイングリッシュユースティバル」という行事を開催し、英語に親しんでいます。

今年のフェスティバルでは、異年齢の縦割りグループに分かれて教室を回り、英語のゲームなどに挑戦。日本語は使わないというルールに従って、じゃんけんも「Rock, Paper, Scissors, One-Two-Three!」と英語で行います。1年生から6年生までが協力し合って、ゲームを楽しみました。



6年生 遠山 大智 君

英語で話すときは、相手に伝えるようにゆっくり話すことを心掛けています。言葉だけで伝わらなくても、ジェスチャーを使ったりして工夫しています。縦割り活動は、いろんな学年の子と仲良くなれるので楽しいです。

